
nell’ambito della manifestazione
“Estate Romana” in via dei Monti
della Farnesina». Addirittura
nell’Elenco della documentazione
fatta pervenire al gabinetto del sin-
daco compare anche un non meglio
precisato «contratto di comodato
area». Mentre nella Relazione tecni-
ca si spiega che il progetto è presen-
tato «con il Patrocinio del Comune».
Il gabinetto del sindaco l’ha ricevu-
ta, insieme al resto delle carte, il 26
maggio, come attesta il timbro con il
numero di protocollo, il municipio il
27 maggio. Ovvero quando il grosso
dei lavori era già finito e il nuovo lo-
cale apriva “ufficialmente” le porte
al pubblico per la serata di lancio.

Singolare anche il riferimento
all’Estate Romana, visto che il ban-
do per la stagione 2011, in quella da-
ta, non era ancora stato deciso. E,
ora che la graduatoria è stata pubbli-
cata la associazione che gestisce uffi-
cialmente Stazione Nord non vi com-
pare.

Si chiama Idea 2011, ne fanno par-
te un ex candidato municipale della
Rosa Bianca di Baccini, Pierluigi Car-
loni, un signore che qualche anno fa
era titolare di un Bingo vicino piazza
Bologna, chiuso per mancanza di au-
torizzazioni, Maurizio Guazzerotti e
un romeno residente a Roma. L'atto
costitutivo sventola anch’esso sulla
bacheca all'ingresso del locale, insie-
me alle altre carte bollate. Il nulla
osta per l’impatto acustico, la relazio-
ne tecnica sull’impianto elettrico, la
richiesta di autorizzazione per la
somministrazione delle bevande. So-
no la bandiera un nuovo business,
concordato, all’ombra del Campido-
glio, dagli occupanti di Area 19 con
alcuni locali di Roma Nord (tra cui il
Banana Republic, punto di riferimen-
to della Curva laziale).

«È tutto in regola, loro gestiscono
ogni cosa, noi ci occupiamo solo del-

la parte sociale», assicura Andrea An-
tonini, che oltre ad essere patròn di
Area 19 e responsabilie culturale di
Casapound, guarda caso è anche
consigliere nel municipio in cui sor-
ge la nuova creatura commerciale.
Uno di lotta e di governo. Vittima,
appena due mesi fa di uno strano at-
tentato. Due colpi sparati alla coscia
da due persone in motorino. Qualcu-
no (sindaco compreso) evocò l'om-
bra dell'odio politico. Ma fu smenti-
to poche ore dopo dalla procura che
tutt'ora indaga invece sulle divisioni
interne a Casapound.

La linea intrapresa con Stazione
Nord, di certo, segna un salto impre-
visto nelle strategie dei Fascisti del
Terzo Millennio. «Ma di giorno, la pi-

scina sarà a disposizione anche di
bambini e disabili», spiega Antoni-
ni annunciando tutta una serie di
attività che ancor prima di vedere
la luce hanno già fatto procurato a
Stazione Nord il patrocinio gratui-
to della «Consulta cittadina perma-
nente sui problemi delle persone
handicappate». Un organismo pre-
sieduto da Vittorio Casasanta. Pa-
dre di Pietro, che invece, con la neo-
nata “associazione di protezione ci-
vile” di Casapound, la Salamandra,
si candida a garantire la sicurezza
dei bagnanti. Tutto organizzato. A
parte qualche dettaglio. Come le pe-
dane per le sedie a rotelle, che non
arrivavano fino alla piscina. Oppu-
re la richiesta di autorizzazione per
la somministrazione di alimenti e
bevande. Anche quella presentata
all’ultimo, e non un mese prima co-
me prevederebbe il regolamento,
indica come data di partenza il 25
giugno. E specifica oltretutto: «Per
l’attività di campi estivi ed eventi so-
ciali». La discoteca in quale delle
due categorie rientra? Dettagli.
Acolici e analcolici scorrono lo stes-
so abbondanti, da settimane. Di pa-
ri passo con i soldi. ❖

Le denunce di Rfi
L’area è di proprietà
della Rete ferroviaria
che ha sporto denuncia

E il Campidoglio tace
Le autorizzazioni sono
arrivate senza problemi
anche dal Municipio

Nonammessaagli esamidima-

turità ha tentato il suicidio con

dellepasticche.Asalvareunara-

gazza di Frosinone sono stati i

parenti che l'hanno trovata in

stato confusionale.

STUDENTESSA TENTA IL SUICIDIO

Freccero:
Luttazzi
a Rai 4

«IoperRai4hounpiccolissimobudgetdiduemilionidieuroperrifareilprogramma
di Luttazzi e lavorare con Sabina e Corrado Guzzanti. L'ho proposto e sono in attesa di
risposte,masenontidannoisoldiè ilmodomigliorepercensurarti».Questa ladichiarazio-
ne rilasciata dal direttore di Rai4 Carlo Freccero
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